

L'Université de Valenciennes et le Maroc adoptent la même stratégie



L'Université de Valenciennes signe un accord stratégique au Maroc pour la création d'un Institut Méditerranéen de Logistique et des Transports

Dans le cadre de la visite d'Etat du Président de la République au Maroc, l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis, représentée par Mohamed OURAK, vient de signer à Rabat, une Convention Cadre relative au montage de l'Institut Méditerranéen de Logistique et des Transports (IMLT). Cette signature s'est faite en présence de Geneviève Fioraso, ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche et de son homologue, Lahcen Daoudi.

Cet accord stratégique illustre la volonté de la France et du Maroc de renforcer des relations historiques et privilégiées. Il vient concrétiser la nouvelle dynamique de coopération initiée par les ministres de l'enseignement supérieur et de la recherche des deux pays et s'inscrit dans le cadre de la construction d'un espace euro-méditerranéen renforcé de l'enseignement supérieur et de la recherche, ouvert sur le continent africain et basé sur l'innovation et l'élévation du niveau de formation. Avec 32 000 étudiants inscrits dans l'enseignement supérieur chaque année, la France est la première terre d'accueil des étudiants marocains, qui représentent aussi le premier contingent d'étudiants étrangers en France, juste avant les Chinois.

L'IMLT aura pour missions de :

- des ingénieurs et des cadres aux métiers de la logistique ;
- former des techniciens dans les domaines de la logistique (industrie, services et mobilités) ;
- mener des activités de recherche à travers la mise en place d'un pôle de recherche qui conduira des programmes et pilotera des actions intégrées avec les partenaires scientifiques internationaux ;
- intégrer une démarche d'ouverture et de rapprochement avec les professionnels de la logistique et des transports ;
- offrir des actions de formation continue pour répondre aux besoins de perfectionnement des gestionnaires et des opérationnels en exercice dans les secteurs de la logistique et des transports.

En collaboration avec l'ENPC, l'UVHC est le partenaire français qui apportera son expertise dans le domaine de la Logistique et du Transport, tant du point de vue de la Formation (Techniciens, Ingénieurs, Cadres) que de la réalisation des travaux communs de Recherche.

Cette convention a été signée en présence de :

Monsieur Lahcen DAOUDI, Ministre de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche Scientifique et de la Formation des Cadres ;

Monsieur Aziz RABBAH, Ministre de l'Équipement et du Transport ;

Monsieur Jamal MIKOU, Président du Comité de direction de la Fondation Tanger Med pour le Développement Humain.

Madame Geneviève FIORASO, Ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche ;

Monsieur Armel de LA BOURDONNAYE, Directeur de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées (ENPC).